



Buscamos digitalizar y descentralizar el tipo de cambio a través de proyectos dirigidos hacia la Web 3.0.

La firma Babylon Capital S.A.S se establece en la capital de la cuarta revolución industrial en LATAM (Medellín, Antioquia) con el fin de sumar al desarrollo estructural de la digitalización y automatización de procesos, así mismo, la empresa establece el ecommerce como pilar en el proceso de generación de valor hacia el usuario final promoviendo íntegramente la relación p2p (interacción directa entre las personas y establecimientos de diferentes categorías) en los mismos.

EL EJEMPLO

Sin importar la edad o genero de un humano, todos tienen en común la utilización de los sistemas digitales para comunicarse, entretenerse, aprender u desarrollar actividades recreacionales/laborales con el fin de sumar a su desarrollo personal, profesional y social. Nuestros canales de distribución buscan llegar a las personas a través de procesos digitales que conecten a todos entre sí mismos.

La firma Babylon Capital S.A.S tiene un Sistema basado en los principios humanos, nuestro flujo de caja se comporta en pro de razones sociales que han existido en la cultura de cualquier comunidad en el cual se busca que los Socios y Usuarios de la empresa tengan un contacto ameno, consciente y altruista al interactuar con cada producto o servicio relacionado a Babylon Capital S.A.S.

Asumimos los costos de oportunidad con objetivo a 2030 donde convertiremos en ese plazo a la comunidad Antioqueña en el ejemplo de descentralización y globalización del ciudadano aportando a la reducción y mejora del costo y calidad de vida. La firma Babylon Capital S.A.S se reserva a si misma a declarar los principios fundamentales:

- El sentido de la tierra es experimentar.
- El sentido del ser es participar.
- El sentido de la sociedad es conectar patrones.



Las marcas registradas bajo la firma deben tener prioridad en la descentralización de sus sistemas.

Descentralizar solo es reducir la probabilidad de corrupción en el sistema. Cuando te comprometes con este asunto no sólo será exitoso el proceso, sino que en el camino encontrarás las conexiones necesarias para estar pleno en el tiempo. A



ADIUVAT: Find your place.

El sistema Aduvat se desarrolla en el ecosistema de Activos digitales (como el Bitcoin). Las ganancias por usuario en el servicio son mínimas para mantener el bajo costo de experiencia, pero debido a la captación de toda la masa y de este nuevo modelo de consumidores que estarán siendo atendidos, se permite ejecutar el producto mínimo viable (Socio= servicio + experiencia) y generar tendencias según temporadas. Quiere decir que Aduvat no sólo será un comisionista, sino que también la masificación de burbujas en el mapa permitirá invitar a actividades programadas que permitan mover masas en favor de los emprendedores locales, las empresas productoras y al desarrollo del ciudadano. Nuestro valor es determinado de acuerdo a la cantidad de Burbujas que se unan a la red comercial (el mapa) ya que aquí reside el ciudadano que al final, utilizará Aduvat para conectar con diferentes experiencias sociales, íntimas, laborales, artísticas, psicoactivas, etc.

Aduvat capacitará a cada establecimiento comercial como creador de contenido y miembro activo de nuestra comunidad digital que atraerá a las personas de su entorno y las familiarizará promoviendo el contacto íntegro entre actividades y servicio en cada local. Así mismo, buscamos que los usuarios de cada comunidad se conecten más con sus allegados emprendedores para que las personas puedan vivir en su cotidianidad de manera menos sedentaria y más realistas y conectados. Adaptaremos los principios humanos al tiempo.